



**Mit herzlichem Dank:** Cornelia Werner(l.) und ihr Lebenspartner Rainer Drewitz verabschieden Anita Wiehr nach 35. Arbeitsjahren.

**Anita Wiehr**, seit 35 Jahren im Mittwald-Hotel Espelkamp als Hausdame und Leiterin der hauseigenen Wäscherei zuständig, geht mit 63 Jahren in den Ruhestand. Sie ist am 7. Januar 1952 in Sulingen geboren und hat sich, bevor sie im Mittwald-Hotel als Zimmerdame angefangen hat, um ihre zwei Mädchen gekümmert.

Die Arbeit war nicht immer einfach, schwere Hotelbetten abziehen, große Tischdecken und Bettwäsche mangeln, „da muss man schon Muckis haben“ sagt Anita Wiehr rückblickend über ihre Arbeit. Sie geht deshalb ganz fleißig in die „Mucki-Bude“ und tut etwas für sich und ihre Gesundheit. „Das ist ein schöner Ausgleich und es macht viel Spaß, obwohl man oft den inneren Schweinehund überwinden muss“.

Ganz aufhören möchte Anita Wiehr aber noch nicht, sie wird ihren Etagen-Mädels noch als Minijobber mit Rat und Tat zur Seite stehen. Vor allen Dingen möchte sie aber jetzt mehr Zeit für ihren Mann Gerd, die Enkelkinder und ihren schönen Garten haben.

Das Regiment gibt sie an **Mila Pessara** ab, die auch schon seit 23 Jahren im Mittwald-Hotel als Zimmerdame/Hausdame arbeitet. Mila Pessara wird von Kerstin Holznagel, Nelly Streser, Uschi Franz, Helena Olfert und Anna Schlonsonk unterstützt – dem Etagen-Team.

Kissenbauer im damaligen Produktionsbereich Gummihaar-Einzelbau eingestellt. Im Mai 2000 erfolgte die Versetzung in den Bereich Kontrolle/Endbearbeitung. Bis heute ist er im Bereich FaserTec Endbearbeitung als Stanzer tätig. Er wird anlässlich seines Jubiläums in einer kleinen Feierstunde durch die Werksleitung geehrt und erhält die Ehrenurkunde der Industrie- und Handelskammer überreicht.